

## **Biographie | Catherine Ouimet, avocate, MBA**

Directrice générale du Barreau du Québec depuis 2020, M<sup>e</sup> Ouimet est diplômée en droit de l'Université de Montréal et détentrice d'un MBA du HEC Montréal. À ce titre, elle assure la réalisation de la mission de protection du public de l'Ordre professionnel encadrant la pratique des 30 500 avocats au Québec.

Auparavant directrice des Greffes au Barreau du Québec, elle voyait à l'optimisation et à la conformité des processus liés au contrôle de l'exercice de la profession et au service à la clientèle. Elle était responsable du Secrétariat des comités statutaires rendant des décisions et maintenait l'intégrité et la mise à jour de tous les registres tenus par le Barreau.

M<sup>e</sup> Ouimet a entamé sa pratique en 2008, en tant que stagiaire, puis avocate, auprès du Protecteur du Citoyen, et a par la suite occupé les fonctions de directrice générale du Jeune Barreau de Montréal. Au terme de son mandat, elle avait contribué au développement de plusieurs services gratuits d'information juridique à la population, mené la première étude sur la situation de l'emploi chez les jeunes avocats et entamé les travaux d'une réflexion profonde du système d'aide juridique.

Intéressée par les enjeux de gouvernance ainsi qu'aux approches sociétales d'inclusion, de réhabilitation et de réduction des méfaits auprès des personnes vulnérables, elle s'est impliquée en ce sens au sein de plusieurs organismes. De 2013 à 2020, elle a présidé le Conseil d'administration de Spectre de rue dont la mission est dédiée à la prévention des risques et des maladies transmissibles par la consommation de drogues injectées et à la réinsertion sociale des personnes aux prises avec des problèmes de toxicomanie, de prostitution, d'itinérance et de santé mentale. Pendant son mandat, elle a notamment travaillé à l'implantation de l'un des premiers Centre d'injection supervisé au Québec.